



**Diebstahl**

02.05.2010, 16:45

## Kinderautos im Wiener Prater entführt



© Kolarik

**Jugendliche haben in der Nacht auf Sonntag zwei Elektro-Fahrzeuge entwendet.**

Frecher Diebstahl in Kolariks Praterfee. Am 2. Mai gegen 3 Uhr morgens brachen 5 Jugendliche in das Gelände des Lokals an der Prater Hauptallee ein und stahlen von dort zwei Elektro-Fahrzeuge der „Monte Karli Kinderautobahn“. Die Täter konnten in einem Kinder-Ferrari und dem Barbie-Auto flüchten.

Marianne Kolarik, Prokuristin der Kolariks Freizeitbetriebe, schildert den Hergang: „Wir wissen, dass sie zur Prater Hauptallee und dann Richtung Praterstern gefahren sind“. Dort verliert sich allerdings die Spur der Kinderfahrzeuge, die nun verzweifelt gesucht werden.



Weit werden die Jugendlichen mit ihren Geräten allerdings nicht gekommen sein, denn die Fahrzeuge können etwa vier Stunden in Betrieb sein, dann endet die Energie. Es wird davon ausgegangen, dass das Barbie-Mobil und der Kinder-Ferrari irgendwo abgestellt wurden.

Kolariks Freizeitbetriebe bitten nun um sachdienliche Hinweise unter 01/729 49 99 oder direkt bei der Polizei. Es winkt ein Finderlohn von 1.000 Euro!

### KOMMENTIEREN

**xyz1** meint am 03.05.2010 11:04

"Die Täter konnten in einem Kinder-Ferrari und dem Barbie-Auto flüchten". ;-)

**Shoni** meint am 03.05.2010 09:10

Kann man sich ja denken wer sowas macht. Sicher sind sie schon aufgeladen und unterwegs

**gismochi** meint am 02.05.2010 21:18

schmunzel, ggg ,